
★穏やかな気候になりウォーキングをしている方が先月よりも増えた気がします♪

　天気の良い日は外に出て軒先で大きく深呼吸をしてみるなんてのも良いかも♬

　まだまだマスク生活を強いられており不憫な状態が長く続いておりますが感染防止に

　努め、健康を第一に考えた日常を心がけて下さい！

★2022年度の住民総会を書面決議で承認されましたが今回はその書面決議書の

　コメント欄に記載された内容を一部ですが掲載します。

　◆役員の皆様、今年度1年ありがとうございました。お疲れさまでした

　◆ゴミステーション等、美しくなりキレイな街に住めて嬉しく思います。

　第4日曜日の自主回収も公民館まで行けない時はとても助かっています。

　◆いつもありがとうございます。感謝の気持ちでいっぱいです

　◆お世話になりましてありがとうございます

　◆役員の方々、いつも活動ご苦労様です。議案書の表紙が素敵です

　◆早く地域の皆で楽しく行事が出来る事を願っております

　◆今回の総会の件でも「読み上げ」で挙手で済む所も多々有るのに文書化で大変

　　でしたね

　◆町内の大切な役を勤めていただきまして感謝いたしております。もっともっと

　　素晴らしい1丁目になりますよう宜しくお願い申し上げます

　◆1丁目は「心配りのある地域」と感じています。皆様の活動にいつも感謝してます

　◆今年度も皆様宜しくお願いします◆ぼつぼつ支出を抑えて下さい◆別紙参照

　多くの感謝のコメントを頂き、本当にありがとうございました。

　この1丁目の住民の大半は過去に自治会役員を経験し、その時に色々な事を感じたん

　ではないかと思います。

　私も1丁目に引っ越して来て翌年からブロック長→副会長をやりましたがその時に

　感じた事は今でも良く覚えています！

★4月より青山地区のホームページを

　解説しております！スマートフォンを

　お持ちの方はQRコードを読み取って

　頂ければ簡単に閲覧できますよ♪

　　　　2022/4/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら何でもお聞かせ下さい！

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」をつくる♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします

1丁目自治会長： 角石(カドイシ)1丁目11-16（080-3817-5040）

過ごしやすい季節になりました！


